



Regierungsratsbeschluss vom 21. Oktober 2014

Fonds zur Bekämpfung der Arbeitslosigkeit: Massnahmen und Projekte 2015; Stellungnahme Finanzkommission

P141100

1. Die im Bericht des Amt für Wirtschaft und Arbeit vom 12. Juni 2014 betreffend den Fonds zur Bekämpfung der Arbeitslosigkeit für das Jahr 2015 vorgesehenen Massnahmen und Projekt können umgesetzt werden.

Begründung

Der Regierungsrat hat das Budget 2015 des Fonds zur Bekämpfung der Arbeitslosigkeit nach Anhörung der Finanzkommission genehmigt. Die gesamten Kosten für die geplanten Massnahmen betragen für das nächste Jahr 10.5 Mio. Franken. Die Mittel des Fonds werden für zahlreiche Projekte zur Senkung der Jugendarbeitslosigkeit sowie zur Reintegration von stellensuchenden Langzeitarbeitslosen in den Arbeitsmarkt verwendet.

